

Boule et Bill n°28 - 1/1

Après avoir fêté leurs 40 ans en 1999, Boule et Bill sont de retour dans leur 28ème album...

1. La Naissance de Boule et Bill

C'est en 1959, aidé de la directrice artistique du journal de Spirou (Rosy), que Roba donne naissance à Boule et Bill, en imaginant une histoire courte : "Boule et les minis requins". Les héros sont un jeune garçon et son chien. Ceux-ci sont inspirés de son propre fils et de sa petite chienne, de la race des cockers (la chienne, pas son fils !).

2. Le nouvel album : Les Quatre Saisons

Un album dans lequel on retrouve l'univers de Roba, fait de gaieté et de bonheur du quotidien. Même si le monde de Boule et Bill semble un peu trop rose par rapport à la réalité, c'est ce qui en constitue le charme et on se laisse toujours emporter à travers les gags qui apportent souvent le sourire. Un enfant qui préfère jouer dans le jardins que passer ses après midi devant la télé ou avec une manette de jeux vidéos dans les mains, la 2 C.V. rouge, l'absence de violence, etc ... tel est l'atmosphère des albums dans lesquels nous convie Roba.

On remarquera parfois aussi dans ce 28ème opus, une petite note de nostalgie, comme avec la première et la dernière planche, qui se situent au même endroit, mais avec un an de distance.

On y retrouve aussi pratiquement tous les personnages de la série : Boule, Bill, Caroline et les parents de Boule, bien entendu, mais aussi la voisine au tempérament militaire et son chat Caporal, Pouf le copain de Boule, le prof de Boule (caricature de Morris, le père de Lucky Luke), etc ... Même le nom du patron du papa de Boule est citée dans une planche : Monsieur Coupons-Dubois.

Bref, tous les ingrédients sont réunis dans ce nouvel album, aussi enchanteur que les 27 précédents !